

DOCTRINA

LA RECIENTE REFORMA DEL PROCEDIMIENTO CIVIL EN FRANCIA

Por Pierre Bellet

Conferencia dictada en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña el día 28 de noviembre de 1975.

El Magistrado Bellet es Presidente de la Primera Cámara Civil de la Corte de Casación de Francia. Laureado por la Facultad de Derecho de París y diplomado por la Escuela de Ciencias Políticas. En la misma ciudad fue Presidente de Cámara de la Corte de Apelación en 1964 y Presidente del Tribunal de Gran Instancia en 1968. Desempeña las funciones de Presidente de Cámara de la Corte de Casación desde 1972.

* * *

Nuestras leyes procesales están reclamando reformas urgentes. Se publica esta conferencia porque contiene experiencias valiosas que podrían ser útiles. La traducción ha sido realizada por la redacción de CUADERNOS JURIDICOS.

Se publica también la presentación del conferenciante hecha por el Decano de la Facultad.